



HACIA EL FUTURO DE LOS HOSPITALES

Tecnología disruptiva al servicio de un hospital inteligente, sostenible y conectado con el paciente

ISBN: 978-84-11317-51-1

COLECCIÓN: LID - Acción empresarial

IBIC: MBP; MBPM; MBG

THEMA: MBP; MBPM; MBG

BISAC: BUS070170; MED043000; MED036000

FORMATO: 15 cm x 22 cm **PÁGINAS:** 304 **LOMO:** 11,5 mm **PESO:** 317 g **PVP:** 23.95 €



¿Cómo se transformarán los hospitales para responder a los retos de la sociedad del mañana? ¿Qué innovaciones cambiarán la manera en que pacientes y profesionales viven la experiencia hospitalaria? ¿Podrán los sistemas de salud adaptarse a la presión creciente de la demanda y a la escasez de recursos? ¿De qué forma la tecnología, la arquitectura y la ciencia del comportamiento redefinirán la atención médica?

Hacia el futuro de los hospitales propone una mirada propositiva sobre el presente y el porvenir de los hospitales del Futuro (HDF). A través de un recorrido el libro analiza los desafíos que enfrentan hoy los centros hospitalarios. De forma estructurada ofrece más de un centenar de estrategias e innovaciones para afrontarlos, listados prácticos, entrevistas a expertos en las que se profundiza en el futuro y en las posibilidades de 10 tecnologías de impacto, así como en 50 casos de uso de la inteligencia artificial.

Frente a la visión tecnodeterminista que idealiza la innovación como solución mágica, este libro parte de un análisis realista de los problemas estructurales de los hospitales. Entre ellos destacan el enfoque en la atención basada en valor (ASBV), la importancia real e inclusiva de los pacientes, el modelo del hospital sin paredes (HSP) o el impulso de hospitales verdes como hospitales proactivos en un cambio de paradigma desde la medicina reactiva a la salud proactiva.

Hacia el futuro de los hospitales combina capítulos de reflexión con herramientas concretas: *checklists*, recomendaciones, y listados de tecnologías emergentes. Pensado para cualquier persona interesada en el futuro de la atención hospitalaria y en algunos capítulos para profesionales o gestores de la salud. Este libro ofrece claves útiles para entender y liderar el cambio.

No se trata de imaginar hospitales futuristas inalcanzables, sino de aportar propuestas concretas, adaptables y basadas en evidencias que respondan a los retos reales de los sistemas de salud. El futuro ya ha comenzado.

SOBRE EL AUTOR

Jordi Serrano-Pons, actualmente, es consultor en innovación en hospitales de varios continentes. Especialista en Medicina de Familia, fundó UniversalDoctor, UhDa Health empresas globales de salud digital. Nombrado entre los 50 innovadores más destacados en Salud Digital a nivel europeo. Con estas experiencias, lanzó recientemente P8Health, programa pionero de prevención personalizada. Consultor en múltiples Gobiernos y organizaciones internacionales, incluida la Organización Mundial de la Salud, en iniciativas que abarcan la salud global, digital y planetaria. El Dr. Serrano es médico de familia, máster en Salud y Medioambiente, posgrado en Estudios Internacionales. Profesor en varios másteres sobre innovación y fundador de Planet Health Innovation Network.